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Im Folgenden finden Sie die Anwendungsbeschreibung in Deutsch als auch in Englisch. Der erste Teil des
Projektes besteht darin, diese Anwendungsbeschreibung in Anforderungen an die Datenbank zu übersetzen
(dies ist die sogenannte Requirement Analyse).

Anwendungsbeschreibung

Unsere Zielanwendung ist ein soziales Netzwerk. Den Personen/Teilnehmern in dem sozialen Netzwerk sollte
es ermöglicht werden, kurze Nachrichten in Form von Texten zu veröffentlichen und, falls gewünscht, diese mit
Multimedia Inhalt(en) zu versehen. Die Nachrichten sind immer öffentlich. Weiters sollte es möglich sein sich
Kurznachrichten zu einem Thema oder einer Person anzeigen zu lassen, bzw. in diesen Kurznachrichten nach
gewünschten Inhalten zu suchen.

Application Description

Our target application is a social network. It should allow people to communicate what they find interesting
by publishing short messages, potentially with some additional information such as multimedia content (e.g.,
pictures, videos). Such messages are always public. The information should be easily searchable. A person can
specify what information to read, either (1) by topic or (2) by publisher of the message.
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